

# SDGs新聞

現在、地球温暖化問題は世界規模で取り組むべき課題となっています。

東京都メトロ

2050年CO<sub>2</sub>排出量実質ゼロに向け、回生電力の活用、一部駅への太陽光発電システムの設置、エネルギー効率の良い車両を導入するなど、安心ひ持続可能な社会」の実現に向け取り組んでいる。

車内の洗車時における  
京王電鉄



世田谷間にあり水力  
地熱の發電した電  
気を使用する日本初の  
なる運行を開始した。

は東急電鉄にあります。この水力発電所は、東急電鉄の子会社である東急エネルギーが運営しています。この発電所は、豊かな自然環境の中にあるため、環境への配慮がされています。また、地域社会への貢献も重要な柱となっています。

温室効果ガスの中でも特にCO<sub>2</sub>は  
排出量が多く、地球温暖化に与える影響  
が多いと考えられてします。鉄道  
旅客一人を 1 KM 運ぶ時に排出す

東武電鉄

2023年8月  
二俣川小学校  
3年1組  
宍戸 小春

# ここにもSDGs! 電車のリサイクル

オススメ駄弁  
崎陽軒  
シウマイ弁当



2023年大ニュース!  
相鉄線・東急直通線開業

は引退したとしきもまたまた使える  
ことかよくあります。車両を新しく  
つくるのはとてもお金がかかるため、  
地方の鉄道会社では、都市部で引退  
した車両を手まり受け、自分の会社

おおきい人のせで活躍した車両  
も、いずれ時期が来ると引退して、  
新しい車両と交代します。そんな引  
退した車両はどうなるのでしょうか。  
しきりと造られた日本の鉄道車両

相鉄線からだけではなく、これまで乗換が必要な、たとえば東急線からのアクセスも向上し、都圏のネットワークが更に拡大することでき、より便利になりました。

2023年3月ついに「相鉄横浜線」が開業しました。相鉄と東急か両者の新駅「新横浜駅」でつながることで、相鉄本線／いずみの線／東急東横線／目黒線／東京メトロ南北線／福武心線／都営三田線／埼玉高速鉄道埼玉スタジアム線／東武東上線による直通運転が開始しました。新幹線の利用やスホーリーメント、コニサト等が多く開催される新横浜へは、

車両もあります。そ  
うした機会かなく車両  
としての役目を終えた  
場合は一日一金属フミシ  
され、別のものを作ら  
るために利用されます。

に合うようばかりして使  
用することがあります。  
中には海外に渡り、現  
地の鉄道として活躍す

